
PTA 広報誌アンケート結果（2024 年 2 月 7 日～2 月 16 日） 

 

 
 

 

 
 

 

 



④その他、PTA 新聞についてご意見があれば聞かせてください。 

【WEB 派】 

・見て捨ててしまうので、WEB 閲覧で良いと思います。 

・紙配布だと無くしたりするので最低でも WEB で閲覧できるようにしてほしい。 

また、LINE でも送ってほしい。 

・一応全部は読むが、よほど関心のあるテーマがない限りその後すぐに捨ててしまうので、

WEB 閲覧でいい。 

・保管用として、紙媒体を数部作成するのは良いと思うが、ウェブ閲覧で充分だと思う。 

 

 

【紙派】 

・WEB でという意見もあるかと思いますが、自分の子供が載ってたり、親などのお年寄り

に見せる事があるので、紙配布を希望しますが近い将来、スマホが使える年代がお年寄り

になった時には WEB でもいいのではないかと思います。 

・web だと記事が見づらいので、予算的に問題ないのであれば紙の方が嬉しいです。 

・毎回、あまごいを楽しみにしてます。学校での子供達の様子等を伺い知る事ができ素晴ら

しい取り組みだと思います。今の時代、いろいろな事がデジタル化されている中で、紙面

で家に届く事が凄く温かみがあり、貴重な財産になると思います。ぜひ継続していただき

たいです。 

・わざわざ web を開いて閲覧はしないが、紙配布だと目を通しやすいので個人的には紙配

布はありがたいです。しかし、web の方が経費がかからないのでそれはそれでいいと思い

ます。 

・web だと見るのを忘れてしまいそうなので紙の方が嬉しいです。 

 

➡どなたでも公平に見ることができる媒体として紙での配布になっていますが、WEB 閲覧

の利便性も考慮して、今後検討してまいります。 

 

 

【その他】 

・文字を詰め込みすぎて(多すぎて)読みづらい気がします。2 枚にするとか、奇数月は奇数

学年の記事・偶数月は偶数年の記事を掲載といった感じで掲載内容を減らすなどして、読

みやすくしてもらえたら嬉しいです。 

・広報部の皆さん、いつも素敵な新聞をありがとうございます。子ども達の素敵な写真を見

るのがとても楽しみにしてます。 

・いつも楽しみにしています。 

・楽しく読ませていただいています。ありがとうございます！ 



・編集も大変だと思うので、内容量を少なくしてもいいと思います 

・毎回きれいに作ってくれてありがとうございます。係の方ができるだけ負担にならないよ

うにやって頂いてもよいかと思います。 

・忙しい中、PTA の広報の方々が作成して下さって感謝しています。 

広報作成が負担にならない程度で楽しんで作成してくだされる範囲でいいと思います！ 

・キレイにまとめられていて読みやすいです 

 

➡編集業務の負担を減らすため、紙面の制作は業者に依頼している状況です。 

 読みやすい紙面になるよう取り組んでいきます。 

 

 

① 令和 2～4 年度大里南小学校の総会資料をみましたが、広報予算 4 万円でした。大里北

は 12 万（コロナ禍も変らず）の予算が毎年組まれている。大里南小よりもかなり世帯数が

少ないにも関わらずに 3 倍近く予算が係るのは何故なのか？精査してほしい。また、大里

南小の新聞発行・周知をどのように行っているのかを確認し、無駄な経費を削減してほし

い。但し、令和 2～4 年度はコロナ禍であったので一時的に予算縮小していたかもしれませ

ん。 

 

②学校だよりで十分です。今年度 2 回目のあまごいは拝見していませんが、一回目の内容

は当たり障りない記事＋写真でしたので、興味を持て読めませんでした。発行が目的になっ

ているのであればなおさら不要。出来れば活躍した児童の声を記事に盛り込んでほしいで

す。 

 

③あまごいにわざわざ掲載してなくてもよい年間計画などは PTA 公式 LINE で周知すれば

済むのでは。 

あまごいに載せるべきものと載せなくてよいものを精査してほしい。 

※個人情報漏洩や児童の安全に影響のない記事．情報は PTA 公式 LINE でよい。 

※無駄なページ無くすことはコスト削減や SDG’s に繋げられる。 

 

④ 昨年総会であまごいを紙媒体で発行する理由はセキュリティが脆弱な LINE などで

WEB 閲覧にすると児童が事件に巻き込まれる恐れがあると伺ったが、令和 5 年度一回目の

あまごい作成する際、写真のやり取りを個人スマホの LINE で行っていた。言っていること

と実際行われていることが矛盾しているのではないか。 

 

⑤ 今回のアンケートに見終わったあとのあまごいの取り扱いについて、廃棄か、一部切り

取り保管、全て保管を盛り込んでほしかったです。恐らく大半の家庭は廃棄していると思わ



れ、上質の紙を使用してまで発行するのは無駄な浪費である。給与は上がらず物価高騰の

中、PTA 会費を支払っているので、改善すべきではないでしょうか。 

 

① ➡大里南小に確認したところ、令和 2~4 年度の広報予算は年間 28 万円とのことです。 

 

② ➡学校だよりは学校行事が掲載されるので、PTA 活動は基本的に掲載されていません。 

学校だよりで拾えない情報を掲載したいと考えています。 

 

③ ➡PTA 公式 LINE の活用方法については今後検討してまいります。 

 

④ ➡広報誌作成の際の画像のやりとりに関しては、広報委員だけでの限られた中でのやり  

 とりであり、web 閲覧できる状態ではないと考えています。 

 

⑤ ➡上質ではなく一番安い用紙を使って印刷しているほか、データ制作+印刷を印刷会社 

  に依頼することで通常より安く調整してもらっています。物価高騰の中、PTA 会費は

令和 4 年度から年間 1,200 円減額している状況です。 

 

 

 

 

皆様、貴重なご意見ありがとうございました。 


